



30^{ème} exposition mycologique de Saint-Fargeau-Ponthierry des 3 et 4 octobre 2015

Après de grosses pluies le 16 septembre, puis des pluies très modérées les 18 et 22 septembre, la sécheresse s'est fait sentir avant l'exposition et nous n'avons pas pu battre notre record ; nous avons quand même exposé 307 espèces, ce qui est très honorable. La liste est accessible par ce lien :

<http://champignons77.org/expo-2015.pdf>



Hormis une accalmie dimanche entre 12h30 et 14h, il y a toujours eu une présence soutenue des visiteurs sur la période d'ouverture.

Nous eûmes un petit moment d'inquiétude samedi car les galères marginées (petits champignons mortels) avaient disparus ; nous les avons retrouvées 1 h plus tard par terre, près de l'estrade, allez donc savoir pourquoi !

Parmi les espèces nouvelles, jamais présentées auparavant, nous pouvons citer le bolet des aulnes et l'amanite à volve rousse.

Le bolet des aulnes, vu de dessus, ressemble à une paxille et passe donc inaperçu, c'est sans doute la raison de son absence aux expositions précédentes.

L'amanite à volve rousse. Qui est donnée comme méridionale a fait son apparition en forêt de Rougeau (signe du réchauffement climatique).





Amanite à volve rousse

Ce joli champignon donné comme mortel est le sosie parfait de l'amanite ovoïde donnée comme comestible (avec prudence), et la volve, dont la couleur fait la différence est enterrée dans le sol et ne se voit que si elle est déterrée. Problème : les 2 espèces poussent ensemble.

Nos décorateurs ont tout mis en œuvre pour mettre en valeur les plus beaux spécimens et, les panneaux didactiques et diverses photos étaient là pour enrichir la présentation qui a été, semble-t-il, très appréciée par plus de 300 visiteurs

Denis Lecarpentier

